

LONGEVILLE-LÈS-SAINT-AVOLD

Deux classés au grand prix de Moselle de judo

Quelques jours après les benjamins, ce sont les minimes du judo-club de Longeville-lès-Saint-Avold, qui ont participé au 1^{er} grand prix de Moselle de leur catégorie, à Château-Salins.

Julien Pignon, qui a participé à sa première compétition, s'est classé 7^e, tandis que Dean Dragic a fini 5^e. Clément Morelière et Corentin Midot se sont quant à eux brillamment classés seconds. Clément a également été sélectionné en équipe de Moselle pour le tournoi de Harnes, le 6 décembre.

Félicitations aux jeunes judokas.



Photo DR

**Paru dans LE REPUBLICAIN LORRAIN
Jeudi 4 décembre 2014**